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印西地区環境整備事業組合議会 



議席３番 増田 葉子 議員 

 

【質問１】予算上で職員数が２名の増員となっているが、どのように増員を図るのか。 

また、再任用の予定はないのか。 

 

【質問２】繰越金の増額については、この度の火災事故に対応する財源と考えてよいのか。 

     予備費を増額しておく必要性はないのか。 

 

【質問３】ごみ処理手数料が増加しているが、実績を考慮したものか。「家庭系」手数料と

あるが、家庭系で手数料を徴収する根拠を伺いたい。（この度の火災対応で条例改

正を見送ったものと考えてよいか） 

 

【質問４】小型家電売払代金は、例年とほぼ変わらないが、予算年度中に回収の増に向け

て取り組む予定はないか。 

 

【質問５】２款１項１目の４の委託料でホームページの充実に取り組むことが読み取れる

が、どのような機能付加を考えているのか。また、スケジュールはどうなるのか。 

 

【質問６】２款１項２目の２の委託料で、不動産鑑定業務委託の予定はどこか。 

 

【質問７】３款１項２目の１の委託料で、手選別業務委託はこの予算額で不足はないのか。 

 

【質問８】３款１項２目の１の委託料で、計量及び受付業務委託について、新たな受付は

どこに委託する予定であったのか。 

 

【質問９】３款１項２目の５の委託料で、ごみ分別広報はどのような内容を予定している

のか。 

 

【質問１０】３款１項４目の２で、地域振興策基本設計の「経営論検討業務委託」、 

「デザイン論検討業務委託」とはどのような内容か。また、どのように委託先を

決めるのか。 

 

【質問１１】平岡斎場の調度類で更新されるものはあるか。 

 



議席９番 軍司 俊紀 議員 

 

（一般会計） 

【質問１】当初予算(案）において、以下を問う。 

① 基金の設置活用については今年度は検討されたか。 

② 令和６年１２月２７日（金）印西クリーンセンター内のごみ処理施設にて発生した

火災による歳入への影響はおおよそで積算可能か。財政運営に影響を及ぼすことはな

いか。 

 

【質問２】余熱利用施設については老朽化が否めない。以前検討された改修計画に伴う措

置や次期中間処理施設計画の進展に伴う、今後の施設運営の方針や指針はどのように予算

計上されているのか。 

 

【質問３】令和７年１月に更新された「平岡自然公園基本計画（更新）」に主な施策・事業

の実施予定時期の整理が記載されている。令和７年度の当初予算で「斎場」に関しては計

画に基づき、施策・事業を行うものはあるのか。 

 



議席４番 三浦 容子 議員 

 

【質問１】歳出の３款 衛生費 ４項 次期施設建設費 ２地域振興費の以下の内容を伺う 

（Ｐ２０） 

① 地域振興策 基本設計及び実施設計事務 委託料 

② 地域振興策 基本設計に関する経営論検討業務 委託料 

③ 地域振興策 基本設計に関するデザイン論 検討業務 委託料 

 ④ 水道整備事業 負担金 

⑤ 排水設備整備補助金 

 

 

 




